
Kuckuck – Kurier 

Vereins-                         Nachrichten 
    Nr. 1                     Jahrgang  2011 

Liebe Mitglieder, 

lange haben wir überlegt, um ein geeignetes Vereinsinformationsmedium zu kreieren, welches alle anspricht, aber nun ist es soweit. Der „neue“   „Kuckuck 
Kurier“ steht am Start. Zur Kampagneeröffnung unserer Jubiläumskampagne wurde er wieder ins Leben gerufen Erscheinen wird er mindestens ein Mal pro 
Jahr, nämlich nach der jährlichen Generalversammlung, wenn wir Euch die Nachrichten der abgelaufenen Kampagne und  die Neuigkeiten aus der 
Generalversammlung mitteilen können. Hier findet Ihr die Termine des kommenden Geschäftsjahres und natürlich der nächsten Kampagne. . Der „Kuckuck 
Kurier“ wird in digitaler Form an alle, die eine Email – Adresse haben und postalisch an all diejenigen, die keine Email – Adresse besitzen verschickt. Bitte denkt 
mit daran, sollte sich Eure Adresse oder sonstiges verändert haben, dann teilt dies umgehend der Vorstandschaft mit. 

Für weitere, ausführlichere Informationen verweisen wir Euch auf unsere stets aktuelle und sehr aufwändige  Homepage unter: www.kg-kuckuck.de, oder auf 
die aktuelle Jubiläumsfestschrift zu unserem 150 jährigen Jubiläum, die ihr bei allen Aktivitäten der KG Kuckuck das ganze Jahr über für eine Schutzgebühr von 
5.- Euro kaufen könnt. Das lohnt sich wirklich, denn diese Festschrift kann sich sehen lassen. 

Euer Vorstand

 
KG Kuckuck – Jahresbericht des Präsidenten 2010/2011 

 

Zu Beginn meines Geschäftsberichts 
möchte ich mich wieder erst einmal 
dafür bedanken, dass sich so viele 
Menschen an unserem Verein 
beteiligen und zum Gelingen 
unseres fastnachtlichen Brauchtums 
beitragen.  

Ich möchte nun einen Blick auf das 
vergangene Geschäftsjahr werfen. 
Da Ihr bei den meisten Events dabei 
wart, werdet Ihr Euch hoffentlich 
nicht langweilen, sondern Euch mit 
Freuden an die vergangenen 
Ereignisse erinnern. 

Eigentlich könnte ich mich hier ganz kurz halten, indem ich sage: Es gab 
viel Arbeit, aber es war sehr schön. Doch die Vereinsbestimmungen 
verlangen einen Ausführlichen Geschäftsbericht. 

Große Schatten warf das Ereignis der letzten Kampagne voraus, nämlich 
das 150 jährige Jubiläum unserer Karnevalgesellschaft, welches sich auf 
fast alle unserer Aktivitäten auswirken sollte und das wir auch gebührlich 
feiern wollten. 

In Teams bereiteten wir die Aktionen und Festivitäten zu unserem großen 
Jubiläum vor. Die KG Kuckuck ist 150 Jahre alt. Das ist ein 
herausragendes Ereignis, welches wir natürlich gebührend feiern wollten. 

 
o In Arbeit war ein besonderer Festabend, in dessen 

Rahmen wir zusammen mit Mitgliedern,  
 

 
o Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft und 

unseren befreundeten Vereinen, den Geburtstag 
unserer Gesellschaft in einer ganz besonderen 
Weise begehen wollten. 

o Eine ansprechende Festschrift sollte gestaltet 
werden, was auch, ihr kennt alle das großartige 
Ergebnis, gelungen ist. 

Nun aber erst einmal der Reihe nach: 

Im Juli besuchten wir, wie in jedem Jahr, das Musikfest unserer Haus- und 
Hofkapelle, der Feuerwehrkapelle Waldkatzenbach. Das ist uns wichtig, 
da wir auf die Waldkatzenbacher, nicht zuletzt wegen unseren 
Prunksitzungen, immer zählen können.  

Im Juli fand ebenfalls unser wieder eingeführtes Sommerfest statt, das 
nicht zuletzt wegen unseren großartigen Grillmeistern, ein großer Erfolg 
war. 

Ende August richteten wir traditionsgemäß unser Mostzelt auf dem 
Kuckucksmarkt aus, welches reibungslos über die Bühne ging. Die Idee, 
eine Karaoke – Party in das Programm des Mostzelts mit aufzunehmen 
erwies sich als sehr gut. 

Unsere Herbstwanderung fand am September statt und endete, nach 
einem Rundkurs durch den Eberbacher Stadtwald, am Kuckucksnest, wo 
wir vom Vergnügungsausschuss hervorragend bewirtet wurden. 

Ebenfalls im Oktober fand unser Helferfest statt. Hier sage ich nochmals 
allen Dank, die zum Gelingen des Mostzeltes beigetragen haben. 

Weiterhin  nahmen wir im Oktober wieder mit mehreren Mannschaften am 
Vereinspokalschießen des SSV Eberbach teil. 
 
Am 31.10. richteten wir den Festakt Nordbaden aus. Dort erhielten 
verdiente Mitglieder unserer Gesellschaft die Verdienstorden des BDK und 
der Vereinigung Badisch – Pfälzischer Karnevalvereine. Für die 
Ausrichtung des Festaktes wurden wir in der Mitgliederversammlung der 



Vereinigung, von der ich später noch berichten werde, mehrfach von 
unserem Bezirksvorsitzenden, Dietmar Beck, gelobt. 
 
Nun näherte sich endlich die Kampagneeröffnung. Im Vorfeld wurde in 
mehreren Vorstandssitzungen nach einem geeigneten Thema für dieses 
Ereignis gesucht und natürlich auch gefunden.  
Unser Infostand zu unserer Kampagneeröffnung auf dem Leopoldsplatz 
fand wie üblich statt. 
Endlich am 08.11. starteten wir erfolgreich in unsere Jubiläumskampagne 
2010/2011. Mit unserer Idee einer neuen Zeitung für Eberbach konnten 
wir die Zuschauer mit einem runden Programm begeistern, wovon unser 
Sitzungspräsident, Ralph Brenneis, bestimmt noch berichten wird. 
 
Am 04.12. richteten wir die SWR 3 Dance Night, die jedes Jahr von der 
Bürgerstiftung Eberbach initiiert wird, aus. Wir konnten ein gutes Ergebnis 
aus dem Umsatz des Ausschanks einfahren. Dieses Geld wurde, wie die 
meisten Ausgaben, welche die KG Kuckuck tätigt, für die Jugend 
eingesetzt. Speziell wurden davon in dieser Kampagne die neuen 
Kostüme für die Kuckucksgarde angeschafft. Das ist gut so, das muss so 
sein, denn nur eine sehr gute Jugendarbeit garantiert den sicheren 
Fortbestand eines Vereins. 
 
In der Adventszeit gestaltete unsere Jugendabteilung eines der Fenster 
am Rathaus, welches dann auch feierlich geöffnet wurde. 
 
Unser Neujahrsempfang ist der geeignete festliche Rahmen für die 
Inthronisierung unseres Jubiläumsprinzenpaares, und  unsere 
vereinsinternen Ehrungen. 
Zunächst wurde in würdigem Rahmen unser Jubiläumsorden vorgestellt 
und an Vorstand und Elferrat verliehen. 
Der neue Bezirksvorsitzende für Nordbaden, Dietmar Beck, verlieh zum 
ersten Mal die Verdienstorden der Vereinigung. 
Ernst  Wagner ging in Elferratspension und wurde zum Ehrenelferrat 
ernannt. 
Mit Markus Seip und Klaus Brenneis verstärkten wir würdig unseren 
Elferrat. Die Beiden passen wirklich sehr gut in unsere Gemeinschaft. 
Unser ehemaliger „Bezirksheini“, Rüdiger Klein, der sich in seiner Amtszeit 
als Bezirksvorsitzender sehr um die KG Kuckuck verdient gemacht hatte, 
wurde zum Ehrensenator der KG Kuckuck ernannt und war überwältigt.  
Unsere sehr schön gelungene Festschrift wurde vom Festschriftteam der 
Öffentlichkeit vorgestellt. Das war harte Arbeit. Hier gilt mein 
ausdrücklicher Dank allen Schreibern, Helfern und Mitarbeitern. 
Besonders erwähnen möchte ich in diesem Zusammenhang Simone 
Fleck, die sich, wie selbstverständlich, freiwillig zur  Verfügung gestellt hat, 
um das gesamte Layout zu machen. Das war einfach klasse. Danke 
Simone! Ich schmökere in unserer Festschrift immer wieder gerne und 
habe bis jetzt selbst 8 Exemplare gekauft, die in der gesamten Familie 
kursieren. Die Festschrift kann übrigens noch das ganze Jahr über bei den 
Veranstaltungen der KG Kuckuck erworben werden. 
 

Dann wurde es spannend. Das Geheimnis 
um das Jubiläumsprinzenpaar wurde 
gelüftet. Ihr Lieblichkeit Luisa I und seine 
Tollität Benni I wurden ihren närrischen 
Untertanen präsentiert. Vielen Dank an Euch 
Beide, Ihr habt die KG Kuckuck während der 
ganzen Kampagne würdig vertreten. 
 
Den Goldenen Löwen erhielt in dieser 
Kampagne unserer Ehrenelferrat Martin 
Riedl bei der Verleihung in Speyer. 
 
Am 15. Januar feierten wir mit einem 
punkvollen Festabend Geburtstag. 

Zahlreiche Ehrengäste aus Gesellschaft und Politik, befreundete Vereine, 
viele Eberbacher Bürger und nicht zuletzt viele Aktive unserer 
Gesellschaft feierten mit. Es war ein wirklich glanzvoller Abend. Der 
Festabend verlief wie geplant, einzig wegen des großen Andrangs kam es 
am Anfang zu Verzögerungen, bis jeder seinen Platz innehatte. Das möge 
man uns nachsehen, für das nächste Jubiläum haben wir daraus gelernt. 
An dieser Stelle möchte ich dem Festabend – Team meinen Dank für die 
geleistete, hervorragende Arbeit aussprechen. 
 

Am 05.02. startete der Kartenvorverkauf im Restaurant am Leopoldsplatz. 
Die Ersten saßen für ihre Karten schon 24 Stunden vor Öffnung des 
Kartenvorverkaufs an. Da war klar, dass es auf Grund der diesjährigen 
Ereignisse einen großen Ansturm auf die Karten für die Prunksitzungen 
geben würde. 
 
Am 19.02 startete unsere erste Sitzung. Die erste Sitzung war fast 
ausverkauft, die 2. und 3. Sitzung waren komplett ausverkauft und die 
Aktiven konnten in einem prall gefüllten Saal ihren wohlverdienten 
Applaus empfangen.  
Die Sitzungen waren ein voller Erfolg. An dieser Stelle möchte ich mich 
ausdrücklich noch einmal bei allen bedanken, die diese großartige 
Leistung unterstützt haben. Alle Beteiligten, auf und hinter der Bühne, 
können stolz auf das von ihnen Geleistete sein. 
Beeindruckend ist hier die Qualität der Darbietungen und des Geleisteten, 
die die Eberbacher Fastnacht ausmacht und auch außerhalb als unser 
Aushängeschild angesehen wird.  
Wir Kuckucke können stolz darauf sein, dass wir unsere Sitzungen mit 
eigenen Leuten und qualitativ hochwertigen Programmpunkten selbst 
gestalten. Daran wird sich auch in Zukunft, dank unserer großartigen 
Aktiven, nichts ändern. 
Vielen Dank an dieser Stelle an alle Aktive unserer Gesellschaft und 
natürlich auch an unsere Regisseurin. 
 

Leider mussten wir 
mit vielen Tränen in 
den Augen ein 
Urgestein unserer 
Fastnacht, unsere 
Urrumpel, Knorrisch 
und Storrisch, in 
den verdienten 

fastnachtlichen 
Ruhestand 

verabschieden. 
Lieber Otto, lieber 

Dieter, ihr werdet uns allen wirklich an den Sitzungen fehlen, aber in 
unseren Herzen weiterhin eure Witze zum Besten geben. Außerdem seid 
ihr ja noch in verschiedenen Bereichen unseres Vereins, wie Senat oder 
Ordenskommission, tätig. Vielen Dank für all die Jahre, die ihr auf der 
Bühne euer Publikum und uns begeistert habt.. 
 
Auch unsere Kinderfastnacht war wieder ein voller Erfolg. Viele bunt 
kostümierte Kinder scharten sich um die Bühne, wo ein rundes Programm, 
speziell für unsere kleinen Gäste, stattfand. Auch hier besonderer Dank an 
das Team der Kinderfastnacht. 
 
Natürlich muss ich auch erwähnen, dass währen der gesamten „Heißen 
Phase“, Abordnungen unserer Gesellschaft bei unseren befreundeten 
Vereinen unterwegs waren. Hier ein Dank an unser Prinzenpaar und 
deren Begleitungen und unseren  Elferrat, der dabei oft alle Kräfte 
einsetzen muss. Ihr habt die KG Kuckuck wirklich würdig vertreten. 
 
Jetzt ging es in den fastnachtlichen Endspurt. Am Schmutzigen 
Donnerstag waren wir in Neckargemünd vertreten. 
Am Freitag waren wir zusammen mit den beiden anderen Eberbacher 
Vereinen bei der Tour de Bütt am Start. 
Samstags stand dann die Seniorenfastnacht, dieses Jahr zum ersten Mal 
im Lebensrad, und gleichzeitig der Umzug in Neckargemünd auf dem 
Plan. Dann ging es zu Roger Sepp, um die Rosenmontagsaktion zu 
besprechen, um danach zu unserer traditionellen Kneipentour auf zu 
brechen. 
 
Am Fastnachtssonntag stärkten wir uns zuerst bei unserem Ehrensenator 
Karl Seib, um dann am Hirschhorner Umzug teilzunehmen. Nach dem 
Hirschhorner Umzug trafen wir uns in der Gaimühle und  einige Kuckucke 
nahmen am Nachtumzug in Sensbachtal teil. 
 
Der Rosenmontag fing in dieser Kampagne wieder mit einer Wette 
zwischen dem Cafe Viktoria und der KG Kuckuck an, die wir natürlich 
wieder gewinnen konnten.  
Die Rosenmontagsaktion fand dieses Jahr im Palaestra Sportstudio statt 
und war ein schweißtreibender aber voller Erfolg. Hier gilt mein 



besonderer Dank den Betreibern und den Beteiligten, die mit Feuereifer 
bei der Sache waren.  
 
Fastnachtdienstag, der Höhepunkt der Eberbacher Fastnacht stand vor 
der Tür. Wir führten unsere Ehrungen im Cafe am Leopoldsplatz durch 
und bereiteten uns auf den bevorstehenden Umzug durch die Straßen 

unserer 
schönen Stadt 
vor. 
 Dieses Jahr 
mussten wir, 

Baustellen 
bedingt,  eine 

anfänglich 
neue Route 
nehmen, was 
aber dem 
Umzug keinen 
Abbruch tat.  

Bei Kaiserwetter säumten Menschenmassen den Umzugsweg. 
Auch das Fastnachttreiben auf dem Leopoldsplatz war wieder ein voller 
Erfolg. Es kam zu keinen Zwischenfällen. Hier unser ganz besonderer 
Dank an die Einsatzkräfte von Polizei,THW, DRK und Feuerwehr. 
 
 
Der Kehraus fand im „Grünen Baum“ statt. 
 
 
Am Aschermittwoch hatten wir unser traditionelles Heringsessen. Hier 
vielen Dank an die Organisatoren. 
 
Unsere Prinzengarde und unsere Kuckucksgarde nahmen an 
verschiedenen Turnieren und Fortbildungen erfolgreich teil. Beim 
Schulungsturnier in Forst ertanzten sich die jungen Damen den ersten 
Platz. 
 

In drei Aktivensitzungen wurden wichtige Dinge der Prunksitzungen vor- 
und nachbesprochen. 
 
Auch nach Aschermittwoch bis heute hatten wir auch alle Hände voll zu 
tun. 

• Wir besuchten die 100 Jahr Feier unserer Freunde des VfB 
Eberbach. 

• Wir waren auf den Versammlungen der Vereinigung Badisch-
Pfälzischer Karnevalvereine. 

 
In der Jugendversammlung der Gesellschaft schied Claudia Röderer als 
Jugendleiterin aus, Claudia an dieser Stelle vielen Dank für Deine 
geleistete Arbeit in all den Jahren. Und Yvette Dörflinger wurde in dieses 
Amt gewählt. Liebe Yvette, Dir viel Spaß in Deinem neuen Amt. 
 
In die Kuckucksklause auf dem Eberbacher Frühlingsfest möchte ich noch 
alle Kuckucke und Eberbacher Bürger auf den Neuen Markt einladen. Wir 
haben uns entschieden am Frühlingsfest mit zu machen, da wir hier eine 
weitere Möglichkeit sehen, Geld für unsere qualitativ hochwertigen 
Veranstaltungen zu erwirtschaften. 
Eine Helferliste liegt aus. 
 
Auch der Kuckucksmarkt steht wieder vor der Türe.  
Für alle unserer Veranstaltungen bitte ich wieder um rege Beteiligung 
unserer Mitglieder. 
 
Ich bin nun am Ende meiner Ausführungen angelangt und versuche mich 
immer so kurz wie nur möglich zu halten, was aber angesichts der vielen 
Aktionen unserer Gesellschaft nur bedingt möglich ist. 
 
Als Abschluss möchte ich mich noch einmal bei allen Personen, vor und 
hinter den Kulissen, herzlich bedanken, die zum Gelingen aller Aktionen 
und Veranstaltungen beigetragen haben und das waren, auf Grund des 
Jubiläums wesentlich mehr als in einer normalen Kampagne. 
 
Vielen Dank an Euch alle und an mein Vorstandsteam. 
 

 

Das Verlauf und Neuigkeiten aus der  
Mitgliederversammlung 
 
1. Begrüßung 
2. Bericht des Präsidenten > Udo Geilsdörfer 
3. Bericht des Sitzungspräsidenten > Ralph Brenneis 
4. Kassenbericht des Schatzmeisters > Igor Benzig 
5. Bericht der Kassenprüfer > Helmut Schöpwinkel u. Peter Wessely 
6. Bericht der Jugendleiterin > Claidia Röderer und Yvette Dörflinger 
7. Bericht der Ressortleiter 
 Hauswart 
 Zeugwart 
 Leiter der   Technischen Kommission 
   Ordenskommission 
   Umzugskommission 
   Vergnügungsausschuss 
8. Aussprache zu den Berichten 2-7 
9. Ehrungen für 25 und für 40 jährige Mitgliedschaft 

Die Silberne Ehrennadel erhielten: Sonja Stadler, Regina Röth, 
Eckart Sprenger und Katja Krolop. 
Die Goldene Ehrennadel erhielt:  Willi Lauer 

10. Entlastung des gesamten Vorstandes > Eckart Sprenger 
11. Bestellung eines Wahlleiters 
12. Wahl Vorstandes gem. § 12 der Satzung 

Vizepräsident Gewählt:  Markus Scheurich 
 Schriftführer Gewählt:  Xandra Dinkeldein 
 Zwei Beisitzer Gewählt:  Barbara Menges 

und Reinhard Wurm 
 
13. Wahl des Beirates gem. § 15 der Satzung 
Zeugwart    Gewählt: Marion Keppler 
Leiter Ordenskommssion  Gewählt: Roland Scheurich 
Leiter der technischen Kommission Gewählt:  Kai Bissdorf 
Pressewart   Gewählt: Florian Fink 

14. Anträge 
Antrag über Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 
Igor Benzig stellt den Antrag der Vorstandschaft  vor 

15. Ablauf der Kampagne 2011/2012 
Frühlingsfest:      
Aufbau:  ab Di, 31.05.11 
Bewirtschaftung: Freitag, 05.06.11 – Sonntag, 07.06.11 
Abbau:   Montag, 08.06.11 
Kuckucksmarkt:  
Aufbau:  Dienstag, 23.08.11 
Bewirtschaftung: Freitag, 26.08.11 – Dienstag, 30.08.11 
Abbau:  Mittwoch, 31.09.11 
 
Herbstwanderung:  11.9.11 
Eröffnung der Kampagne: 11.11.11 
Neujahrsempfang:   1.1.2012 
Kartenvorverkauf:  21.01.12 
1. Sitzung, Samstag:  04.02.12 
Kinderfastnacht: Sonntag:  05.02.12 
2. Sitzung: Freitag:    10.02.12 
3. Sitzung: Samstag:  11.02.12 
Umzug: Dienstag:   21.02.12 
Aschermittwoch:   Heringsessen im Kuckucksnest 
16. Verschiedenes: Planungen, Meinungen, Termine, Anregungen 
Hinweis auf unser Sommernachtsfest : 16.07.2011 
Kurzbericht von der Mitgliederversammlung der Vereinigung Badisch- 
Pfälzischer Karnevalvereine 
Flyer über die Termine (besonders die Trainingszeiten der Kinder- und 
Jugendgruppen) der KG Kuckuck 
 
HOJA 
Ende der Generalversammlung 

 



Der Vorstand im Geschäftsjahr 2011/2012 
Geschäftsführender Vorstand: 
Präsident: Udo Geilsdörfer;  Vizepräsident: Markus Scheurich; Schatzmeister: Igor Benzig; Schriftführerin: Xandra Dinkeldein;  
Sitzungspräsident: Ralph Brenneis; Jugendleiterin: Yvette Dörflinger; Beisitzerin: Barbara Menges; Beisitzer: Reinhard Wurm 
Beirat: 
Leiterin der Regie: Barbara Menges; Zeugwartin: Marion Keppler; Hauswart: Uwe Wäsch; Leiter der Ordenskommission: Roland Scheurich; Leiter der 
Umzugskommission: Wolfgang Röderer; Leiter der technischen Kommission: Kai Bissdorf; Leiter des Tanzsportausschuss: Joachim Scheible; Leiter des 
Vergnügungsausschuss: Dirk Müller; Jugendleiterin und Vertreter der Aktiven: Yvette Dörflinger; Stellvertretende Jugendleiterin: Yvonne Weber; Vertreter der 
Aktiven: Benjamin Müller; Pressereferent: Florian Fink 
Fachbereiche: 
Senatspräsident: Dieter Müller; Hauptmann der Ranzengarde: Benjamin Müller; Gardetanz: Gisela Oriwal und Julia Scheurich 
Elferrat: 
Matthias Baier, Kai Bissdorf, Horst Brenneis, Klaus Brenneis, Ralph Brenneis, Helmut Deschner, Udo Geilsdörfer, Dieter Jeitner, Michael Krolop, Marc-Andre 
Moll, Jens Müller, Dirk Müller, Jürgen Müller, Lothar Münch, Berthold Ripperger, Markus Scheurich, Roland Scheurich, Joachim Scheible, Markus Seip, Roger 
Sepp, Michael Stellner, Uwe Wäsch, Reinhard Wurm 
 

Bericht der Jugendleiterin zur  Generalversammlung 
27.04.2010 Vereinsjugendversammlung  
Der Bericht hierzu erfolgte in der letzten Generalversammlung. 
19.06.2010 Ausflug nach Tripsdrill für  alle  4-17jährigen,  Danke-Ausflug  
für  die  aktiven  Kinder  und  Jugendlichen,  etwa  55  Personen 
21.08.2010 Beteiligung am Ferienspaß der Eberbacher Vereine 
Tischtennisturnier wie in den vergangenen Jahren 
28./29.08.2010 Kaffee & Kuchen-Verkauf  im  Mostzelt  auf  dem  
Kuckucksmarkt,  etwas  weniger  Zuspruch als in den Vorjahren 
27.11.2010 Schlittschuhlaufen für alle 10-17jährigen; mit dem Zug nach 
Heilbronn, Zwischenstopp in der Eisdiele, etwa  30 Personen 
04.12.2010 Weihnachtsnachmittag für alle 4-9jährigen; wieder mit 
Beteiligung am Adventskalender am Eberbacher Rathaus. Treff am 
Weihnachtsnachmittag selbst wie immer im Kuckucksnest, dort: Basteln 
(Lichterflaschen), Spielen, Essen & Trinken. Dann: Fahrt zum 
Leopoldsplatz mit Unterstützung hilfsbereiter Eltern, dort: Gestaltung der 
Öffnung „unseres“ Fensters, etwa 30 Personen 
 

Sitzungen & Umzüge 2011 Die Eltern erhielten wie in den letzten Jahren 
wieder eine Übersicht mit den Terminen & Uhrzeiten der heißen Phase 
der Kampagne sowie Eltern-Pass, an der Kinderfastnacht wieder Spiele 
veranstaltet 
Fastnachtssonntag 2011: KGK wieder mit einer Gruppe am Sensbacher 
Umzug dabei 
10.05.2011 Vereinsjugendversammlung Berichte von Jugendleiter, 
Jugendkassenwart,  Jugendkassenprüfer 
Aussprache und einstimmige Entlastung des Jugendausschusses 
Anträge gingen keine ein. 
unter Verschiedenes: bisher noch keine Jahresversammlung des SJR 
gewesen; Delegierte: Sebastian Zielbauer, Jonathan Menges, Jonas 
Wessely (neu) und Luca Röderer (neu) 
Hauptpunkt der Sitzung: Wahlen: Elternvertreter: Kerstin Artesero hörte 
auf, Susanne Richter bleibt dabei, neu dazugekommen Tanja Alaedinne, 
ein Platz ist nach wie vor frei. 
Jugendkassenprüfer:  Anna  Riedl,  vorher  Igor  Benzig,  der zum 
Jugendkassenwart gewählt wurde. Dieses Amt hatte vorher Sabine Seipp 
inne. Zum Jugendleiter wurde  Yvette Dörflinger gewählt, vorher war es  
Claudia Röderer. 

Trainingszeiten unserer Tanzgarden 
Ansprechpartnerin Julia Scheurich (Gardesprecherin) 
 
Trainingszeiten vor den Sommerferien 2011 
Dienstags: 
Prinzengarde  19.30  - 21.00 Uhr 
Mittwochs: 
Kuckucksgarde 18.00 – 19.30 Uhr 
Freitags: 
Krümel  14.30 – 15.30 Uhr 
Küken  15.30 – 16.30 Uhr 
Kids  16.30 – 18.00 Uhr 
Kuckucksgarde 18.00 – 19.30 Uhr 
Prinzengarde 19.30 – 21.00 Uhr  
 
Nach den Sommerferien 2011 
Dienstags: 
Prinzengarde  19.30  - 21.00 Uhr 
 

Mittwochs: 
Junioren Ranzengarde 
und Büttel  16.30 – 18.00 Uhr 
Kuckucksgarde 18.00 – 19.30 Uhr 
Freitags: 
Kuckuckseier 14.00 – 15.00 Uhr 
Krümel  15.00 – 16.00 Uhr 
Küken  16.00 – 17.00 Uhr 
Kids  17.00 – 18.00 Uhr 
Kuckucksgarde 18.00 – 19.30 Uhr 
Prinzengarde 19.30 – 21.00 Uhr  
 
Die Elwetritsche trainieren donnerstags  von 19.00 – 21.00 Uhr 
Trainerinnen: Sonja Stadler und Annette Veit 
Die Nesthocker trainieren montags ab 19.45 Uhr, das Ende ist offen. 
Trainerinnern: Petra Hildenbrand und Ellen Klotz 

Kuckucksmarkt 2011 
Helfer gesucht! 
Für den Kuckucksmarkt 2011 werden nun bald wieder Helfer gesucht. Bitte tragt Euch in die Helferliste auf unserer Homepage ein oder kontaktiert unseren 
Vizepräsidenten Markus Scheurich, damit er Euch eintragen kann. 
Termine der Vereinigung Badisch- Pfälzischer Karnevalvereine 
Samstag, 07.01.2012, 10:30 Uhr: Verleihung der Goldenen Löwen mit Brillant im Historischen Rathaus in Speyer. Die Vereine der zu Ehrenden bzw. die zu 
Ehrenden selbst erhalten im Herbst eine gesonderte Einladung! 
Sonntag, 08.01.2012, 9:11 Uhr und 14:00 Uhr: Verleihung der Goldenen Löwen in der Speyerer Stadthalle. Nachmittag: Nordbaden und Westpfalz 
8. Fernsehsitzung 2012, die Fernsehsitzung 2012 findet am Fasnachtsonntag, den 19.02.2012, in Frankenthal statt. 
In den letzten Jahren waren die Kartenwünsche um das Doppelte höher als Plätze im Saal sind. Konnten Kartenwünsche nicht erfüllt werden, führte dies immer 
häufiger zu Verärgerungen. Wir haben uns nun entschlossen, dass die Kartenvergabe künftig durch Auslosung erfolgt.  
Weitere Termine könnt Ihr auf deren Homepage erfahren:  www.fasnacht-goldener-loewe.de 
 

Mehr Informationen auf der Homepage der KG Kuckuck: www.kg-kuckuck.de 


